

Conocí a Bea tras muchos años sufriendo problemas digestivos que condicionaban totalmente mi vida. Fui a diferentes especialistas que no me dieron ninguna solución pero, siguiendo a Bea en Instagram, vi una publicación de una enfermedad llamada SIBO y sus síntomas,..., todos los tenía yo. Contacté con ella y tras una gran historia clínica que me realizo y unas pruebas me confirmó que tenía SIBO. Rápidamente me puse en sus manos, ella sabe como tratarlo.

Tras la primera consulta, empecé con el tratamiento a base de un importante cambio de hábitos alimentarios y de vida, más algún suplemento natural. La mejoría a nivel sintomático fue espectacular desde el primer momento, pero yo vi que era un cambio muy duro para mi al principio. Durante esos 15 días hasta la siguiente consulta mis preguntas, dudas, temores, fueron muchos y ella estaba ahí en todo momento respondiendo con absoluta paciencia y cariño a todo lo que yo le decía. Su apoyo y sus ánimos fueron increíbles.

Su tratamiento es integrativo, no solo controla perfectamente el problema digestivo si no también la situación emocional que ello conlleva. Te hace ver desde el primer momento que esto no es algo impuesto, ni obligado y que no hay nada prohibido, eres tu quien decide si lo que estás haciendo es por tu bienestar o no.

Tras 6 meses con ella, mi evolución fue progresivamente a una situación óptima tanto física como emocionalmente.





Bea ha sido mi mentora y mi mayor apoyo para conseguir mi objetivo, estar bien y llevar una vida sana, equilibrada y, sobre todo, sin problemas digestivos. Es una profesional que recomiendo sin duda.

Gracias por todo Bea.